MEDIO: PC

PORTAL EL SUR DE ACAPULCO

FECHA:

09/MAYO/2022







Retira la agencia Fitch Ratings las calificiaciones crediticias al Ayuntamiento

Mayo 09, 2022

Daniel Velázquez

La agencia Fitch Ratings retiró las calificaciones crediticias que había sobre Acapulco "por razones comerciales" y desde este mes, ha avisado la agencia que "no proveerá los servicios de seguimiento a la calificación del municipio". El anuncio lo hizo en las fechas en que anualmente presentaba las evaluaciones sobre Acapulco.

Apenas este 3 de mayo y el pasado 12 de abril, Fitch Ratings anunció el retiro de las calificaciones crediticias que había sobre Acapulco, una de la capacidad crediticia de la administración municipal y otra específica del crédito que mantiene el gobierno municipal con el banco Banorte por 317 millones de pesos.

De acuerdo con el historial disponible en la página de internet de la agencia, Acapulco había estado presente en las evaluaciones de la calificadora desde 2009.

Esta es la segunda agencia calificadora que retira las evaluaciones periódicas que hacía a la administración municipal una agencia internacional para verificar su manejo financiero, la primera fue Standard and Poor's.

Para emitir sus evaluaciones, Fitch Ratings tenía acceso a "estados de cuenta del financiamiento, estados financieros de la entidad, estados financieros trimestrales públicos, información de los sistemas de pensiones, estadísticas comparativas, datos socioeconómicos municipales, estatales y nacionales, entre otros".

"El proceso de calificación también puede incorporar información de otras fuentes externas tales como: información pública, reportes de entidades regulatorias, datos socioeconómicos, estadísticas comparativas, y análisis sectoriales y regulatorios para el emisor, la industria o el valor, entre otras. La información y las cifras utilizadas, para determinar esta(s) calificación(es), de ninguna manera son auditadas por Fitch México, S.A. de C.V. (Fitch México) por lo que su veracidad y autenticidad son responsabilidad del emisor o de la fuente que las emite".

La última evaluación de Fitch Ratings de Acapulco fue en mayo de 2021 cuando dio una calificación de 'BB+(mex)' con Perspectiva Estable del municipio de Acapulco, Guerrero, que significa "una vulnerabilidad elevada al riesgo de incumplimiento, particularmente en el caso de cambios adversos en las condiciones comerciales o económicas a lo largo del tiempo; sin embargo, existe flexibilidad comercial o financiera que respalda el servicio de los compromisos financieros".

La última calificación de Fitch Ratings sobre el crédito contratado por el gobierno del priista Manuel Añorve Baños en 2011 por 459 millones 800 mil pesos con Interacciones 14, hoy Banco Mercantil del Norte, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Banorte (Banorte), fue de 'A-(mex)vra' en 2021, significa que había "bajo riesgo de incumplimiento. La capacidad de pago de los compromisos financieros se considera fuerte. Sin embargo, esta capacidad puede ser más vulnerable a condiciones comerciales o económicas adversas".

El saldo de este crédito al 31 de diciembre de 2021, informó la agencia es de 317 millones de pesos, el refinanciamiento con Interacciones 14, hoy Banorte fue contratado a 20 años, hasta el 31 de diciembre de 2020 saldo era de 361 millones 600 mil pesos, lo que significa que en un año se abonaron 44 millones 600 mil pesos a la deuda. Desde la administración pasada se ha dicho que se paga más de intereses que de capital. La alcaldesa, Abelina López Rodríguez, solicitó que el Congreso local autorice el refinanciamiento de este crédito con Banobras porque el interés será menor, pero la solicitud sigue en suspenso en el Congreso local.